

国際ロータリー会長

ジョン ケニー

地区ガバナー

植木 康之

三条北RC会長

石川 勝行

幹事

早川 瀧雄

SAA

岡田 健



三条北ロータリークラブ週報

例会日 2009. 9. 8 累計 No.1099 当年 No.10

例会日: 火曜日 12:30 ~ 13:30

例会場: 三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114

事務局: 三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488

ホームページ: <http://www.sanjo-nrc.org>

メールアドレス: north@sanjo-nrc.org

本日の出席: 68名中40名

先々週の出席率:

69名中56名81.16%

(前年同期73.35%)

8月の出席状況: 会員数69名

例会数4回

平均出席率75.99%

前年同月76.1%

本日の行事: クラブフォーラム

「IM打合せ」

本日のビジター:

三条ロータリーアクトクラブ

会長 宮川寛士さん

先週のメイクアップ: (敬称略)

9月3日三条東RCへ

米山忠俊

6日ガバナー連絡会及び

東山事務所開所式

中條耕二、斎藤 正

8日親睦活動委員会

岡田大介、横田加代子

阿部勝子、外山裕一

渋谷義徳、新田あみ

石川一昭、浅間一洋

高森武志、山中 正

本日のメニュー: 750kcal

キャロットのスープ 128

舌平目のムニエルパニッシュ風

238

チャーシューのサラダ 143

ライス 168

パインのジェラード 73



会長挨拶

石川勝行会長



ロータリーアクトクラブの宮川さん、ようこそいらっしゃいました。どうぞ、ごゆっくりお過ごし下さい。先日、東京原宿ヒルズに入ってきました。廊下のスロープ等テレビで見たのと同じでした。若い女性でいっぱいでした。目的は、原宿ヒルズの裏、小道を挟んだ裏の新潟県のアンテナショップ見学です。日本酒、米、等農水産物食品が所狭しと並んでいました。品物を見たら三条の食品もありました。桃、枝豆、栃尾のあぶらげ等もありました。驚いたのは平日の午前10時30頃なのに人が入っていた。しかも結構安かった。

大分前に、有名百貨店の担当者が、必ず成功する物産展は北海道と新潟県と言っていたのを思い出しました。豊富な農水産物食品及び新潟県民性。もったいないです。前から言われていますが新潟県の県民性は我慢強く、地味で積極性がないとのこと。転勤族の人が言っていました。「三条人は全国に商売上の交流があるからすごいよ。」「ル・レクチュの味は山形のラ・フランスよりすごいが、東京の人は知らないよ。」「新潟県人はPRが下手だよ。」そうそうロシアの極東で20世紀ナシを鳥取県知事自らPRしている報道が2~3日前にありました。ロシア、中国及び新興国の富裕層には日本製品の良さが分かっているそうです。もったいない。別に農産物に限りません。金物でも何でも。

地下に食堂があり、たぶん夜は居酒屋でしょうか、酒がたくさん並んでいました。昼ごはんということで、食べたのが越ひかりご飯で、確か800円でした。出口で、すれ違った人は原宿ヒルズから出てきた人でした。たぶん安くおいしかった地下の食堂に行くんだなと思いました。

三条北ロータリークラブの経営者の皆さん是非頑張ってください。活力を与えてください。



*三条ロータリーアクトクラブ

宮川寛士会長

今年度の活動状況報告及び協力依頼と会員増強に対して企業の社員を推薦して下さいとの協力のお願がありました。

幹事報告

早川瀧雄幹事

- ・植木ガバナーより 公式訪問の御礼が届いています。
台湾台風災害義捐金のお願い
会員一人100円程度 9月25日までをお願いします。
- ・地区米山奨学委員長より 第1回委員長セミナー開催のご案内
日時 2009年10月3日(土) 11:30~
会場 柏崎商工会議所 5F
- ・植木ガバナー、地区社会奉仕委員長より 防災セミナー開催のご案内
日時 2009年10月3日(土) 10:00~
会場 旧山古志村「ロータリーハウス」
- ・日本ユニセフ協会より パキスタン人道危機緊急募金のお願い
- ・東山ガバナーエレクトより 事務所開設のご案内
上越市西城町2-10-25 大島ビル203

委員会報告

社会奉仕委員会：今年は「地区防災セミナー」参加も社会奉仕事業の一つと考えております。旧山古志村で開催されます。多数の方からご参加いただきたいと思ひます。出欠表を回しますのご記入下さい。

親睦活動委員会：今月の夜例会は29日「お月見会」です。ご家族と一緒に参加してください。盆踊りありゲームありの楽しいお月見を計画しています。後日ご案内いたしますので宜しくお願ひいたします。

ニコニコBOX:8日現在累計223,000円

- 米山 忠俊君 今週12日第4分区のIMがいよいよ開催します。北RCの皆様には何かとご面倒をお掛けしますがご協力宜しくお願ひいたします。
- 石川 一昭君 9/10でとうとう還暦。自分で自分をほめたあ~い。ご苦勞様です。
- 笹原 壯玄君 大学のクラス会に出席して来ましたが、友が一人亡くなった報告の中で弱い私がまだ生きている不思議を感じ妙な気持ちです。
- 高森 武志君 石川一昭さんが無事還暦を迎えられたようです。とりあえずおめでとうございます。私ももうすぐ追いつきます(後5年で・・・)
- 星野 義男君 IMが盛会になりますよう協力します。
- 丸山 達夫君 ノーコメント
- 佐藤 義英君 IMの成功を祈念して!!

* 8月のコメント賞は堀川正幸会員です。

ロータリー財団BOX

- 山崎 勲君 他のBOXにも協力
- 佐藤 弘志君 金子委員長にせがまれて
- 高森 武志君 同じテーブルなので
- 金子太一郎君 3人同じテーブルなので
- 下村 啓治君 協力(先週記載漏れでした申しわけありません)

米山奨学BOX

- 丸山 勝君 久しぶりに米山(山崎様)に協力
- 梨木 建夫君 山崎専務の隣に座った縁で・・・!!
- 佐藤 弘志君 山崎さんにせがまれて
- 笹原 壯玄君 協力
- 山崎 勲君 //

本日の行事

クラブフォーラム「IM打合せ」

米山忠俊アシスタントガバナー



山中実行委員長の下、皆様から色々ご協力いただきこの土曜日12日に開催させていただきます三条北RCの総力上げてこのIMが成功裡に終わると確信しております。宜しくお願いいたします。

今回のIMは「今こそロータリーの原点を思い起こそう」「ロータリーと企業経営」をテーマに掲げ開催させていただきます。

第4分区内で三条北と東RCを除いては会員減少に頭を悩ませているようですが、ロータリーの原点である職業奉仕を今一度考え、フォーラムは各クラブ皆さんのお役にたち、懇親会は楽しく、元気が出るようにお願いしたいと思います。

山中 正 IM実行委員長



当日の流れ、役割分担の説明

集合は12:00です。恐縮ですが昼食は済ませてお集まり下さい。

(事前準備の方は9:30集合)

フォーラム終了後は各懇親会場へ移動していただきますが、後片付けの担当者は終了後に会場への移動となります。

又、米山AG・高森副実行委員長と私は各懇親会場を回ります。

ご協力宜しくお願いいたします。

高森武志副実行委員長(懇親会担当)



懇親会への移動方法、各会場(6会場)での進行等の説明

各会場では「天地人」のテーマ音楽で「前立て」「テーマフラッグ」でお出迎えをお願いします。

フォーラム終了後、懇親会場への移動は誘導係に従って移動するように協力をお願いします。



67歳のお盆

大野 新吉

ついこの前、正月の餅を食べたと思ったらもうお盆の月、梅雨模様続きの夏のない日々の中、私にとって大忙しの毎日が始まります。カミさんと二人で一人前の夫婦は共に仏壇の仏具のお磨きから始まり床の間の調度品や掛け軸の掛け替え、玄関廻りの隅から隅までの念入りの掃除や飲食する居間続きの庭の掃除、そして大小6つの水槽の手入れ e t c お霊参り（おたなまいり）に訪れる親戚、特に兄弟とその一連隊のお参りの準備に酒・酒の肴の用意、終了と共に13日の午後からは15軒の親戚のお霊参り。自宅ではその数の来客の接待～夕方6時～7時頃、兄弟一連隊のもてなしのアルコールと連日のハードな仕事でもう南無阿弥!!ナンマンダブツ～私の代わりにお客さんの相手をしてくれる俵の会社からの帰宅を待って又々“ナンマンダブツ” 気や色気は25歳?でも体力はやっぱり67歳でした!!

来年は父親の亡くなった年～ さ～てもう一年頑張るか!!

話は変わりますが戦後64年テレビを含めた報道では太平洋戦争に於ける各地での惨状や原爆投下の記録映像など過去の忌まわしい悲惨な報道で二度と起こしてはならぬ核使用・戦争を若い世代にも風化される事なく語り継がれる番組が各局の特番で流され改めて平和の有り難さを感謝しております。最近12月14日前には必ずと言っても過言ではない忠臣蔵の番組が無くなりましたね～

小泉・竹中政権以来全てアメリカ狩猟民族の社会の仕組み全てグローバル、グローバルを我が島国で単一民族?で農耕民族の優しさ、思い遣りの精神が一変する強い者が勝つ、勝ち組、負け組を日本の津々浦々まで広めた結果として古き良き各地の商店街の賑わいをシャッター通りと変貌、人心はギンギシと金の為ならばが大道をまかり通るご時世となって来たかの様に思います。

こんな時こそロータリーの精神を大いに発揮してわれわれの行動をロータリー綱領に照らし合わせ、残り少ない人生を歩みたい。そんな為にも今回の選挙には候補者の思いを良く見聞きし自分自身で判断しようと思っております。合掌（8月25日）

各報告いつも有難うございます。

